

Ressort: Gesundheit

Pflegewissenschaftlerin: Auch Söhne pflegen

Berlin, 15.01.2013, 08:24 Uhr

GDN - Söhne pflegen Angehörige nicht nur, wenn kein weibliches Familienmitglied zur Verfügung steht, sondern dann, wenn es sinnvoll ist: "Die Entscheidung, die Pflege zu übernehmen, hängt meist auch von praktischen Erwägungen ab", ist die Erfahrung von Stefanie Klott, Dozentin für Gerontologie an der Katholischen Hochschule Freiburg. Sie habe Söhne erlebt, die wie Manager pflegen: "Sie organisieren, delegieren, strukturieren", sagte die Pflegewissenschaftlerin im Apothekenmagazin "Senioren Ratgeber".

Wie die Kinderbetreuung heute meist von beiden Eltern wahrgenommen werde, so werde es mehr und mehr auch bei der Betreuung hilfsbedürftiger Eltern sein. "Pflege ist nicht weiblich oder männlich, sondern menschlich", betonte Klott.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5826/pflegewissenschaftlerin-auch-soehne-pflegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619